

als der erprobten Partei der Arbeiterklasse, die den Sieg des 7. November 1917 über Imperialismus und Kapitalismus erzielte. Nur eine solche Partei war imstande, wie Stalin sagt, so verschiedene Bewegungen zu einem einheitlichen Strom zu vereinigen, wie die allgemein demokratische Bewegung für den Frieden, die nationale Befreiungsbewegung der unterdrückten Völker für nationale Gleichberechtigung, die bäuerlich-demokratische Bewegung für die Besitzergreifung der Gutsbesitzereiländereien und die sozialistische Bewegung des Proletariats.

"Wir haben gelernt, die Arbeiterklasse zu führen im Kampfe um ihre besonderen Klasseninteressen. Wir lernen, die Interessen der werktätigen Bauern und der werktätigen Intelligenz im engen Kampfbündnis mit der Arbeiterklasse zu verwirklichen. Wir müssen verstehen, die gemeinsamen nationalen Interessen des deutschen Volkes auf friedlicher demokratischer Grundlage unter Mobilisierung breitester Kreise zu verwirklichen. "Wir müssen schnellstens lernen, das ganze deutsche Volk für den Frieden, gegen die Kriegsbrandstifter zu mobilisieren, so werden wir auch erfolgreich vorwärtsschreiten auf dem "Wege zur Verwirklichung unserer großen nationalen und sozialen Ziele. (Lebhafter Beifall.)

Vorsitzender E b e r t : Das Wort hat Genosse Ernst Horn.

Ernst H o r n (Deutscher Sportausschuß): Genossinnen und Genossen! Im Kampf unserer Partei für den Frieden und die demokratische Einheit Deutschlands ist der politischen Massenarbeit besondere Beachtung zu schenken. Die Hauptaufgabe im Kampf für den Frieden und die demokratische Einheit Deutschlands ist die geduldige systematische Aufklärungs- und Erziehungsarbeit aller friedliebenden Menschen. Hierbei erwächst den demokratischen Massenorganisationen die Aufgabe, entscheidend dazu beizutragen, eine feste Verbindung zwischen dem Vortrupp des Volkes, unserer Partei, und den Werktätigen zu schaffen. In dem Kampf für den Frieden, die demokratische Einheit und Unabhängigkeit müssen alle Bevölkerungsschichten einbezogen werden. Hierbei darf es keinerlei sektiererische Einengungen geben. Wie die Genossen Wilhelm Pieck und Otto Grotewohl ausführten, müssen wir uns dabei mehr als bisher besonders der Aufklärungsarbeit unter den Werktätigen in Westdeutschland und Westberlin widmen. Die Lösung der Aufgaben in unserer demokratischen Sportbewegung hängt in